

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 14.06.2021

Beginn der Sitzung: 19:34 Uhr

Anwesend: Belinda Wißmann (FaSa), Saba Ahmed (Finanzen), Madita Malter (Kultur), Hannah Dobozy (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport), Melanie Backes (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt), Nadine Reichle (HoPo)

Entschuldigt: Dimitrios Kapnas (EDV)

Unentschuldigt: -

Gäste: Belinda Wißmann (FBR)

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll):

Das Protokoll liegt noch nicht vor und wird deswegen vertagt.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Melanie Backes (Vorsitz):

Melanie sagt, dass noch Protokollant:innen für die nächste zwei Sitzungen benötigt werden. Außerdem hat sie eine E-Mail von **Frau Véronique Humbert** erhalten mit der Info, dass die Hauptanmeldephase für das Wintersemester 2021/22 wieder ausfällt. Es gibt, wie im Sommersemester 2021, nur zwei Anmeldephasen. **Melanie** weist darauf hin, dass diejenigen, die ihr Amt noch im Sommersemester 2021 niederlegen bitte rechtzeitig dem StuPa-Präsidium Bescheid geben sollen.

Belinda Wißmann (FBR und FaSa):

Belinda berichtet vom FBR. Es soll im Wintersemester 2021/22 wieder Präsenzunterricht geben. **Belinda** fragt, ob jemand noch bei dem virtuellen Rundgang für potenzielle Erstsemester mitmachen will. **Nadine, Saba und Janne** erklären sich bereit mitzuhelfen.

Saba Ahmed (Finanzen):

Keine Mitteilungen.

Dimitrios Kapnas (EDV):

Keine Mitteilungen.

Nadine(HoPo)
Keine Mitteilungen.

Madita Malter (Kultur):

Madita ist gerade dabei den Budgetantrag für das Event in der Willkommenswoche im Wintersemester 2021/22 zu erstellen. Dieses wird wohl am 16.10.2021 ab ca. 17-18 Uhr stattfinden. **Anne** meint es genügt den Budgetantrag bei der übernächsten StuPa-Sitzung vorzustellen. **Belinda** fragt, ob sie auch einen Budgetantrag für die Willkommenswoche stellen muss. **Anne** meint, dass zumindest für die Ersti-Taschen in der Willkommenswoche etwas mehr Geld in die Hand genommen werden sollte. **Nadine** fragt, ob die Zeitung gedruckt werden soll oder nicht. **Melanie** meint, dass darüber nächste Woche gesprochen wird.

Arnim Bogatzki (Sport): Keine Mitteilungen.

Marie-Anne Engelskirchen/Janne Bittner (StuPa-Präsidium):

Janne berichtet, dass zurzeit mit dem Satzungsausschuss die Satzung der Verfassten Studierendenschaft überarbeitet wird. Es wird über die Entlastung innerhalb der laufenden Legislaturperiode geredet. **Hannah** fragt, ob zur Erinnerung an die Entlastungen Rundmails verschickt werden könnten. Anne sagt, dass in Sitzungen auch darauf hingewiesen wird, aber sie wird dann auch noch E-Mails rumschicken.

Hannah Dobozy (Soziales): Keine Mitteilungen.

Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt): Keine Mitteilungen.

TOP 4 (Verschiedenes):

Nadine schlägt vor, dass als Alternative zur „Langen Nacht der Hausarbeiten“ ein Programm über den Discord-Server angeboten werden kann, wie etwa kleine Lerngruppen und verschiedene Übungen zu Hausarbeiten. **Hannah** regt an, dass Ende Juli vielleicht auch in Präsenz kleine Gruppentreffen organisiert werden könnten. Es wird darüber geredet, inwiefern man in dieser Sache mit der Bibliothek zusammenarbeiten könnte. Nadine wird sich diesbezüglich mit der Bibliotheksleitung in Verbindung setzen.

Ende der Sitzung: 20:07 Uhr

Protokollantin: Madita Malter

1. **Vorsitz:** _____